

新年

新しい年が開けました。

昨年12月3日の主宰西村和彦逝去の際には、ご鄭重なるご弔慰ならびにご厚志を賜りまして、心から御礼申し上げます。またあわただしさにまぎれ、塾生および保護者の皆様には行き届かないところが多々ありましたことお詫び申し上げます。

亡くなる当日まで主宰は仕事をしておりました。また、かなり先の仕事までこなしてくれており、今更ながらその塾生への情熱と責任感には驚かされています。

御心配いただいております「西村セミナールーム」の今後ですが、主宰の遺志でもありましたので、来て下さる方がいらっしゃる限り続けていく所存です。

ただ、これまで主宰がやってまいりましたことを全て続けることは今の段階では時間的に厳しいものがあります。塾の命である授業の質の維持を第一に考え、その準備にできる限りの労力をかけたいと思っておりますのでどうぞご理解ください。

今年度は主宰の受け持ちのクラスはなかったため、混乱無く今まで通りの担当講師で続けられます。また当塾独自の月例テスト等も作製してゆけます。

しばらくは主要5課を優先し、申し訳ありませんが作文クラスは閉じさせていただきたいと思います。またこの「セミナー通信」も主宰が14年間書き続けてまいりましたが、今回をもちましてひとまず終了させていただきます。長年ご高覧くださいまして、まことにありがとうございました。

運営する人間が誰になろうとも、主宰の貫いてきました「西村セミナールームの精神」は守っていきたいと決意を固めております。いたらないところもあるでしょうが、講師一丸となって全力で取り組んでまいりますので、どうぞ今後ともよろしく願いいたします。